



婦人会通信

11月21日秋晴れの中、恒例企画の婦人会工場見学バスツアーを開催しました。

今回は、柿の種でお馴染みの亀田製菓さんです。

出来立ての柿の種を、試食させていただけるということで、参加者の皆様、出発時からとても楽しみにされているご様子。

9時20分にクラウンプラザに集合し、黄島にある亀田製菓さんに向けて出発です。



亀田製菓さんに到着時、入口の電光掲示板に「歓迎 青島日本人婦人会 ご一行様」と表示していただき、歓迎を受けました。まず初めに、会社紹介をしていただきました。米菓を作るためには、たくさんの工程が必要な為、今後新しく参入してくる会社はないのではないかというほど、細かな工程に分かれ、また異物混入などにも、大変気をつけられていることを教えていただきました。

いよいよお待ちかねの工場見学です。厳重に異物混入対策を行いながら、生産現場に向かいます。初めて工場見学をされる方々は、この時点でこんなにも異物混入対策をされていることに、驚きを隠せませんでした。

生産現場に入ると、想像よりも大きな機械がたくさん並んでいます。

そして、お米のいい香りが漂います。皆様大興奮です。お米を洗う機械、お米をおもち状にして細かく裁断する機械、海苔巻き一つ一つの工程を丁寧に詳しく教えていただきました。

海苔巻きおかきは、日本人は大好きなおかきの一つですが、海苔巻きおかきは一つ一つ海苔が巻かれており、とても手間がかっていました。また、昨今海苔の高騰により原価高になっていますが、今まで通りお客様に美味しく食べていただきたいという思いから、海苔の大きさを少し小さくし



価格を抑えるという企業努力をしてくださっていることを知りました。

試食は、柿の種だけではなく、中国限定の麻辣味・お馴染みの海苔巻きなど、たくさんの味を試食させていただきました！

出来立ての柿の種は、少し柔らかく皆様大喜びでご試食させていただきました！！

1時間半予定の工場見学でしたが、見学中もたくさんの質問をさせていただき30分オーバーの2時間、亀田製菓さんを満喫させていただきました。

亀田製菓さんありがとうございました。



青島婦人会ではこのようなバスツアーや12月のクリスマス会といったイベントを年間に不定期で行っています。関心がおありの方は、日本人会事務局までご連絡ください。

メールアドレス : qd@jimukyoku.qd-nihonjinkai.net